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Romanos 8: 11 Y si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros, el 
que levantó de los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su 
Espíritu que mora en vosotros. 
 

1 Pedro 1: 3 Bendito el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que según su grande 
misericordia nos hizo renacer para una esperanza viva, por la resurrección de Jesucristo de los 
muertos, 
 

2 Corintios 4: 14 sabiendo que el que resucitó al Señor Jesús, a nosotros también nos resucitará 
con Jesús, y nos presentará juntamente con vosotros. 
 

1 Corintios 6: 14 Y Dios, que levantó al Señor, también a nosotros nos levantará con su poder. 
 

Oremos, y Querido Amado Padre misericordioso, hemos venidos juntos en esta mañana para 
tener compañerismo contigo alrededor de Tu preciosa Palabra que Tu nos ha dado en esta forma 
escrita que nosotros la llamamos La Biblia. Creemos que eres Tú Quién nos dio esta Palabra que 
ha bajado en esta hora con una aclamación, la cual es un mensaje, con el fin de confirmar Tu 
Palabra a nosotros. Y creemos que nosotros no necesitamos depender de nuestra propia 
interpretación de Tu palabra, tratando de entender por medio de nuestro propio intelecto o proeza 
mental, sino más bien creemos que Tú interpretas Tu propia Palabra trayendo a suceder. Y 
sabemos que has venido en esta hora para que no estemos en duda, sino más bien, para que te 
conozcamos a ti en el poder de Tu resurrección. 
 

Concédenos una frescura que proviene de Tu presencia esta mañana cuando venimos bajo Tu 
sombra esta mañana mientras caminamos en la luz gloriosa de Tu Presencia, porque te lo 
pedimos en el nombre de Jesucristo, Tu Hijo Unigénito, nuestro amado hermano mayor, Amén.  
 

Esta mañana me gustaría hablar sobre el tema de la vida después de esta vida. Hermano 
Branham hace mención de esto en su oración de apertura de su sermón "La Palabra Hablada Es 
La Simiente Original" párrafo número 7.  
 

7. Nuestro Padre Celestial, Tú dijiste en Tu Palabra: "Si Yo, fuere levantado de la tierra, a todos 
atraeré a Mí Mismo". Y, ése es nuestro propósito en la vida, el levantar delante de una generación 
de gente moribunda, que Jesucristo todavía es el Hijo de Dios, el Salvador del mundo. Y yo estoy 
tan contento de saber que vivo en donde hay gente que cree esto, y en compañía con los miles 
que lo han aceptado a El como su Salvador. Y sabiendo que después de que esta vida se termine, 
habrá una vida en el otro lado que será tan gloriosa, que estos esfuerzos y pocas horas en las 
que estamos pasando por estas sombras y oscuridades de la vida aquí en el terreno de prueba, 
que nosotros simplemente estamos entrando en la órbita ahora mismo, esperando por la cuenta 
regresiva, 
 



Ahora, esta mañana me gustaría hablar sobre "La Vida Después De Esta Vida", y demostrar que 
el cristianismo es tan diferente de otras religiones del mundo en nuestra creencia de la vida 
después de la vida, y por qué nada fuera de la palabra revelada vendrá a la vida.  
 

En primer lugar permítanme decirles, qué hace que el cristianismo sea diferente de las otras 
religiones del mundo no es que creemos en la "vida después de esta vida", debido a que la 
mayoría de ellos, sino más bien la forma de "vida" vamos a tener cuando pasemos de esta vida al 
más allá.  
 

Según las estadísticas del mundo, hay más de 2,1 mil millones de personas que viven en la 
actualidad que dicen ser cristianas de los cuales 1,1 mil millones son católicos, otros 1,5 mil 
millones son musulmanes, seguidos del Islam. Luego 1,1 mil millones quienes afirman ser no 
religioso, agnóstico o ateo. 900 millones de hindúes. Que llegan a 5,6 mil millones de los 7 mil 
millones de gente de la tierra. Agregando a casi 400 millones de chinos tradicionalistas, 376 
millones de budistas, 300 millones de indígenas primarias y 100 millones de africanos 
tradicionales y se tiene el 98,5% de las religiones del mundo compuesta de estas 8 grandes 
religiones del mundo. El otro 1,5% compuesta de otras 14 religiones del mundo, hasta que se 
tenga sobre 99,99999% de la humanidad representada en estos números que les voy a dar a 
ustedes hoy día.  
 

Ahora, si la población de la tierra se está acercando a 7 mil millones de personas, entonces estas 
cuatro religiones, constituyen la mayoría de la población de la tierra.  
 

Principales Religiones del Mundo Clasificadas por Número de Adherentes  
(El Tamaño muestra estimaciones aproximadas, y están aquí principalmente para los fines de orden por grupos, 
no ofreciendo un número definitivo. Esta lista es sociológica / estadística en perspectiva.)  
 

Cristianismo: 2,1 mil millones  
Islam: 1,5 mil millones  
Secular / No religioso / Agnóstico / Ateo: 1,1 mil millones  
Hinduismo: 900 millones  
Religión Tradicional Chino: 394 millones  
Budismo: 376 millones 
Indígenas Primarias: 300 millones 
Tradicional y diásporas africanas: 100 millones  
Sijismo: 23 millones  
Juche: 19 millones  
Espiritismo: 15 millones  
Judaísmo: 14 millones  
Baha'i: 7 millones  
Jainismo: 4,2 millones  
Shinto: 4 millones  
Cao Dai: 4 millones  
Zoroastrismo: 2,6 millones  
Tenrikyo: 2 millones  
Neo-Paganismo: 1 millón  



Unitario Universalismo: 800 mil  
Rastafarianismo: 600 mil 
Cienciología: 500 mil 
 
Me gustaría leer varios versículos de las Escrituras acerca de la promesa de Dios de la Vida 
Eterna porque en todas las religiones del mundo, sólo hay uno que nos ofrece la Vida Eterna y nos 
dice cómo recibirla. Y eso es el cristianismo. Muchas otras religiones buscan una vida después de 
la muerte, pero ninguno fuera de la cristiandad puede prometer y traer de regreso la promesa de la 
vida eterna, porque nuestra promesa viene por el Dios quien es el creador de los cielos y la tierra, 
y tenemos por lo tanto, “Así Dice El Señor” que ha hecho esta promesa. Eso es correcto, tenemos 
la promesa de Dios mismo, Quién creó todas las formas de vida. Y Dios interpreta su Palabra por 
medio de traer a suceder, y que él ya ha interpretado su Palabra por levantar a Jesús Su hijo 
primogénito como un primer fruto de esta promesa.  
 

Eso es lo que el Apóstol Pablo dijo al rey Agripa como él enuncia para declarar lo que se le 
predica y todo lo que fue el judaísmo en armas contra él. 
 

En Hechos 26: 8 dice, ¡Qué! ¿Se juzga entre vosotros cosa increíble que Dios resucite a los 
muertos? 
 

Usted sabe, esa es una buena pregunta, por qué tendría que ser pensado increíble de que Aquel 
que creó todas las cosas que podía levantar a una persona de entre los muertos para que viva por 
siempre. Después de todo, no hay sino una forma de Vida Eterna, y eso tendría que ser la propia 
vida de Dios. Porque, Él es el único Eterno, y, por tanto, para recibir la Vida Eterna tendría que 
tener su propia vida en la propia vida. Y esa es la clave.  
 

¿Y cómo podría ocurrir eso? ¿Cómo puede ser nacido de nuevo a un incorruptible, la Vida Eterna, 
cuando para empezar hemos nacido con esta vida temporal? Bueno, me explico.  
 

Jesús dice en Juan 6:63 "las palabras que yo os he hablado son espíritu y son vida" Y Pedro nos 
dice en 1 Pedro 1: 23 siendo renacidos, no de simiente corruptible, sino de incorruptible, por la 
palabra de Dios que vive y permanece para siempre.  
 

La ley de la reproducción en el Génesis 1:11 nos dice que "todas las semillas se deben producir 
según su género", de modo que Ud. ve, si la vida de Dios es Vida Eterna, y es la única forma de 
Vida Eterna, entonces, a menos que se tenga Su vida y que queda en usted, el tipo de vida que se 
tiene sólo durara por un tiempo. Pero Dios nos dice cómo podemos recibir este don de vida 
eterna, y es por medio de su Hijo.  
 

El apóstol Pablo dice en su epístola a los Romanos 6: 23 Porque la paga del pecado es muerte, 
mas la dádiva de Dios es vida eterna en Cristo Jesús Señor nuestro. 
 

Y Jesucristo mismo nos dice lo que es la Vida eterna. Juan 17: 3 Y esta es la vida eterna: que te 
conozcan a ti, el único Dios verdadero, y a Jesucristo, a quien has enviado. 
 



Fíjense, Lucas lo confirma en el Libro de Hechos. Hechos 13: 48 Los gentiles, oyendo esto, se 
regocijaban y glorificaban la palabra del Señor, y creyeron todos los que estaban ordenados para 
vida eterna. Aquel ordenado a la vida eterna, luego si no fue ordenado a la misma, nunca lo 
recibirá y a fin de que uno haya sido ordenado se tiene que proceder de Dios la fuente de la vida 
eterna.  
 

Efesios 1: 3 Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos bendijo con toda 
bendición espiritual en los lugares celestiales en Cristo, 4 según nos escogió en él antes de la 
fundación del mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de él, 5 en amor 
habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos suyos por medio de Jesucristo, según el puro 
afecto de su voluntad, 6 para alabanza de la gloria de su gracia, con la cual nos hizo aceptos en el 
Amado, 7 en quien tenemos redención por su sangre, el perdón de pecados según las riquezas de 
su gracia, 8 que hizo sobreabundar para con nosotros en toda sabiduría e inteligencia, 9 dándonos 
a conocer el misterio de su voluntad, según su beneplácito, el cual se había propuesto en sí 
mismo, 10 de reunir todas las cosas en Cristo, en la dispensación del cumplimiento de los 
tiempos, así las que están en los cielos, como las que están en la tierra. 11 En él asimismo 
tuvimos herencia, habiendo sido predestinados conforme al propósito del que hace todas las 
cosas según el designio de su voluntad, 
 

Así que ya lo ve, no sólo hemos sido predestinados a ser herederos con Jesucristo, pero Pablo 
dice que para empezar si no hubiéramos estado en el pensamiento de Dios, aún antes que El 
comenzó la creación del mundo, entonces no estaríamos en el Fin. Así que, si no se ha tenido 
representación entonces, no lo tendrá aquí en la tierra.   
 

Ahora, eso es un punto muy importante para reflexionar, porque todas las religiones del mundo y 
la mayoría de la Cristiandad no creen lo que el apóstol Pablo enseña aquí en el libro de Efesios. 
Ellos creen más bien en un tipo de programa de obras o algo así.  
 

Del www.Hinduwebsite.com artículo escrito por el autor V Jayaram dice, “De acuerdo con el 
hinduismo un alma se reencarna una y otra vez en la tierra hasta que llega a ser perfecto y que se 
reúne con su fuente. Durante este proceso, el alma entra en muchos cuerpos, asume muchas 
formas y pasa a través de muchos nacimientos y muertes. Este concepto sumariamente es 
descrita en el siguiente verso de la Bhagavad gita:  
 

Así como el hombre descarta la ropa desgastada y se pone ropa nueva, el alma descarta el 
órgano desgastado y lleva otros nuevos. (2:22)  
 

Lo que el musulmán cree lo cual podemos encontrar también en su página web. Del sitio web 
www.Muslim.org encontramos las siguientes cosas enseñadas por el Islam como la religión de la 
gente musulmana.  
 

3.5 La vida después de la muerte de: (El Corán 56:60-61) podemos leer "Hemos ordenado la 
muerte entre vosotros, y No estamos para vencer, de modo que podemos cambiar su estado y  
hacer que crezca en lo que uno no sabe. "  
 



48. ¿Qué es lo que enseña el Islam acerca de la vida después de la muerte?  
 

1. Enseña que un ser humano no sólo tiene un cuerpo, sino también tiene un 'espíritu' dado a él o 
a ella por Dios. …  
 

2. Así como en el mundo que nos rodea las formas de vida más alta evoluciona del más bajo, de 
manera similar la vida del individuo en este mundo evoluciona la cual  su mayor vida 'espiritual'. 
 

3. Durante su vida, las formas de obra del hombre y moldea su espíritu, para bien o para mal, 
de acuerdo a sus obras. Cuando una persona muere, el cuerpo físico está terminado, pero el 
espíritu queda, como él o ella había sido moldeada por sus obras en vida. Esa es la vida 
después de la muerte.  
 

49. ¿Cómo se forma el espíritu durante nuestra vida aquí?  
 

Así como nuestras acciones físicas y los hábitos afectan el cuerpo y dejan sus impresiones sobre 
ella, también hace que afecte el bien o el mal a nuestros actos el espíritu y dejan una impresión 
sobre ella. A veces podemos incluso sentir algo de los efectos de una buena o mala obra en 
nosotros. Si queremos alimentar el propio espíritu a través de la oración a Dios y, con la fuerza 
que obtenemos de eso, hacer el bien y hacer lo correcto, el espíritu se desarrollará y crecerá 
adecuadamente. Pero si el espíritu es descuidado, y se realizan malas acciones, sufre un daño. 
Es como si Dios ha dado a cada persona una pieza de barro suave. Entonces depende de la 
persona de formar en algo hermoso o feo por medio de sus obras.  
 

Ahora, esto es contrario al cristianismo el cual dice el espíritu afecta a las obras en la carne. Unos 
mal espíritus malos hechos. Un hombre justo hace justicia. No una visa reversa. Ellos creen que 
sus obras le moldean a usted en vez de que usted se moldee de lo que hace. Al igual que el viejo 
argumento, un hombre es un ladrón porque roba o porque él es un ladrón. Lo que uno hace es un 
reflejo de lo que es usted no es una visa reversa. 
 

Otra vez más nos dice en el número 51. ¿Qué son los cielos y el infierno?  
 

El cielo y el infierno no son lugares reales en algún lugar del universo, sino realmente nuestras 
condiciones interiores o el estado del espíritu resultante de nuestras acciones. El cielo y el infierno 
comienzan en esta vida en el corazón de una persona. Los sentimientos de gozo y la alegría en 
hacer el bien es el cielo en el corazón. Y la culpa, la vergüenza y la codicia que siente un mal 
agente es el infierno del corazón. Después de la muerte, el cielo y el infierno que se desarrolló en 
el corazón se despliega ante nosotros y se convierte en el mundo en que vivimos, y vivimos en 
ella, no con el cuerpo físico de esta vida, sino el cuerpo 'espiritual' obra de nuestros actos.  
 

53. ¿Qué es el Día del Juicio según el Islam?  
 

Así como la vida de una persona tiene un fin, y la vida de una nación tiene un fin, así también la 
vida de todo este mundo físico tiene un fin. Ese es el 'Día del Juicio', el cual traerá el mundo 
espiritual en plena manifestación, en lugar de este físico presente. Como se dijo antes, 
inmediatamente después de la muerte de una persona comienza a sentirse como un despertar a 



una vida superior, de hecho sus obras en la vida presente. Pero esto es sólo una realización 
parcial. En el Día del Juicio que todo el mundo esté totalmente despierto y elevado al más alta, la 
vida espiritual. Se le llama el Día del Juicio, ya que cada persona podrá entonces ser plenamente 
consciente de los efectos de sus obras en esta vida, y tener un 'cuerpo' (por así decirlo) hecha de 
sus propias obras.  
 

54. ¿Hay algún otro punto importante sobre el paraíso y el infierno divulgada por el Islam?  
 

Sí. Es que la vida después de la muerte es, en realidad, el punto de partida de nuevos progresos 
para el hombre. Aquellos en el paraíso están avanzando más y más alto a las etapas en el 
conocimiento y la perfección de la fe. El infierno es para purificar a los que están en ella de los 
efectos de sus malas acciones, y de esa manera hacerlos aptos para el desarrollo posterior. Su 
castigo es, por lo tanto, no eterno. 
 

Hay muchos pensamientos del hombre que he presentado que son contrarias a la enseñanza de 
Cristo de que no tenemos tiempo para entrar en ellos en este momento. Entonces lo que 
realmente vemos en estas dos religiones del mundo es que realmente no creen en la eterna 
recompensa o castigo. El infierno para el musulmán es un lugar de reparación, un lugar de mayor 
iluminación en un futuro de modo que uno puede llegar a ser un espíritu mejor, y en el hinduismo 
no hay infierno, sólo un pasar de una etapa de la cadena a una orden superior de la vida, 
eventualmente una vaca, supongo.  
 

Pero qué de los 2,1 mil millones que afirman ser cristianos en el mundo. 1,1 mil millones son 
católicos y ellos también creen en las obras para la salvación, y no en el sacrificio de una vez por 
todas que el Hijo de Dios ha hecho en nuestro nombre. ¿Y qué de las otras 1 mil millones de 
personas que integran unas 30 mil diferentes denominaciones? La mayoría de ellos también creen 
en las obras. Ellos dicen, si mi vida tiene más ventajas que desventajas cuando me muera me voy 
al cielo. Etc. Pero casi no hay enseñanza de la realidad de que habrá un nuevo cielo y una nueva 
tierra, y que esta tierra será destruida primero por el hombre, y luego por el Fuego Sagrado de 
Dios, y los santos luego volverán con Cristo para vivir en la Nueva Jerusalén. 
 

Apocalipsis 21: 1 Vi un cielo nuevo y una tierra nueva; porque el primer cielo y la primera tierra 
pasaron, y el mar ya no existía más. 2 Y yo Juan vi la santa ciudad, la nueva Jerusalén, descender 
del cielo, de Dios, dispuesta como una esposa ataviada para su marido. 
 

2 Pedro 3: 13 Pero nosotros esperamos, según sus promesas, cielos nuevos y tierra nueva, en 
los cuales mora la justicia. 
 

Apocalipsis 3: 12 Al que venciere, yo lo haré columna en el templo de Mi Dios, y nunca más 
saldrá de allí; y escribiré sobre él el nombre de Mi Dios, y el nombre de la ciudad de Mi Dios, la 
nueva Jerusalén, la cual desciende del cielo, de Mi Dios, y Mi nombre nuevo.  
 

Ahora, entonces, si los miles de millones de personas en el mundo no tienen idea de lo que es la 
vida eterna, y la mayor parte de la cristiandad está sólo esperando que vayan a recibir la vida 
eterna sobre la base de sus actos, entonces ellos no son diferentes del musulmán o del hindú. 



Entonces, ¿de dónde ellos parten? Si Ud. no sabe 1. ¿Quiénes son ellos? y 2. ¿De donde vienen 
ellos? y 3. ¿A dónde van ellos? entonces tienen que estar perdidos, porque eso describe 
perfectamente una persona en condición perdida.  
 

En Hechos 26: 27-29 encontramos a un judío que pasó a ser rey de Israel en el momento en que 
Pablo fue encarcelado por enseñar estos tres puntos de la salvación. Vamos a leer el versículo 
¿Crees, oh rey Agripa, a los profetas? Yo sé que crees. 28 Entonces Agripa dijo a Pablo: Por 
poco me persuades a ser cristiano. 29 Y Pablo dijo: ¡Quisiera Dios que por poco o por mucho, 
no solamente tú, sino también todos los que hoy me oyen, fueseis hechos tales cual yo soy, 
excepto estas cadenas! 
 

Marcos 10: 17 Al salir él para seguir su camino, vino uno corriendo, e hincando la rodilla delante 
de él, le preguntó: Maestro bueno, ¿qué haré para heredar la vida eterna? 18 Jesús le dijo: ¿Por 
qué me llamas bueno? Ninguno hay bueno, sino sólo uno, Dios. 19 Los mandamientos sabes: No 
adulteres. No mates. No hurtes. No digas falso testimonio. No defraudes. Honra a tu padre y a tu 
madre. 20 El entonces, respondiendo, le dijo: Maestro, todo esto lo he guardado desde Mi 
juventud. 21 Entonces Jesús, mirándole, le amó, y le dijo: Una cosa te falta: anda, vende todo lo 
que tienes, y dalo a los pobres, y tendrás tesoro en el cielo; y ven, sígueme, tomando tu cruz. 22 
Pero él, afligido por esta palabra, se fue triste, porque tenía muchas posesiones. 23 Entonces 
Jesús, mirando alrededor, dijo a sus discípulos: ¡Cuán difícilmente entrarán en el reino de Dios los 
que tienen riquezas! 24 Los discípulos se asombraron de sus palabras; pero Jesús, respondiendo, 
volvió a decirles: Hijos, ¡cuán difícil les es entrar en el reino de Dios, a los que confían en las 
riquezas! 25 Más fácil es pasar un camello por el ojo de una aguja, que entrar un rico en el reino 
de Dios. 26 Ellos se asombraban aun más, diciendo entre sí: ¿Quién, pues, podrá ser salvo? 27 
Entonces Jesús, mirándolos, dijo: Para los hombres es imposible, mas para Dios, no; porque 
todas las cosas son posibles para Dios. 28 Entonces Pedro comenzó a decirle: He aquí, nosotros 
lo hemos dejado todo, y te hemos seguido. 29 Respondió Jesús y dijo: De cierto os digo que no 
hay ninguno que haya dejado casa, o hermanos, o hermanas, o padre, o madre, o mujer, o hijos, o 
tierras, por causa de mí y del evangelio, 30 que no reciba cien veces más ahora en este tiempo; 
casas, hermanos, hermanas, madres, hijos, y tierras, con persecuciones; y en el siglo venidero la 
vida eterna.  
 

Ahora, Jesús no estaba diciendo a este hombre que era pecadora de ser rico, y la Biblia no dice 
que el amor al dinero es malo, sino más bien dice, el amor al dinero es la raíz de todos los males. 
En otras palabras, cuando hay pecado, si Ud. quiere llegar a donde todo comienza, el viejo 
proverbio, "siga al dinero en uso".  
 

Ahora, este joven rico gobernante hizo todos los mandamientos de Dios, aún cuando se trataba de 
entregar a tiempo todos los que había en un último gesto de compromiso total con Cristo, no pudo 
apartarse de sus posesiones materiales. Él casi lo hizo. Casi, pero una sola palabra fuera es el 
reino de Satanás. Incluso la Biblia nos dice que Jesús lo amó mucho, pero más tarde Jesús nos 
dice la historia de cómo este joven rico gobernante había muerto y fue quemado en el infierno, y 



pidió a Abraham que enviara al mendigo Lázaro con una gota de agua para su sed y que beba. Y 
levantando los ojos del infierno suplicó a Abraham para que enviara a alguien a que advierta a sus 
hermanos, Pero Abraham dijo: "¡Aunque fuere levantado de los muertos ellos no van a creer!" Y 
yo les digo en esta mañana, que Uno ha sido levantado de los muertos y está muy en su medio y, 
sin embargo, ¡todavía hoy usted no lo cree eso!  
 

Fue el Rey Agripa quien dijo a Pablo, "Por poco me persuades a ser cristiano." ¿Cuántos por poco 
cristianos habrá en ese día? ¿Cuántos por poco cristianos pasarán por la Tribulación como las 
vírgenes fatuas porque ellas eran por poco cristianas? Por poco estuvieron allí, pero no 
terminaban de hacerlo.  
 

Por poco no se contará cuando el Rapto suceda y Plenamente comprometido y los cristianos 
plenamente revelados son tomados de este mundo. " Por poco me persuades ", ellos dirán. "Por 
poco me persuades " Y cuán buenas las palabras de Agripa será cuando eleve sus ojos levantado 
hasta el infierno y de sus palabras se hacen eco una y otra vez en sus oídos, "Pablo, “Qué es un 
por poco cristiano".  
 

Y, sin embargo, debemos preguntarnos, "¿Qué es un por poco cristiano?" Y si tuviera que decirles 
la respuesta que muchos de ustedes caerían sobre sus rodillas en sollozo porque nos parece tan 
corto si se sabe lo que es un por poco cristiano. Jesús define un "Por poco cristiano" cuando le 
preguntó al joven rico gobernante si él había obedecido los Diez Mandamientos y el respondió que 
creía y lo practicaba todos ellos. Un por poco cristiano cree en Un Dios y no tiene nada en su 
vida para impedir que haga culto a ese Un Dios, no los ídolos, ni los juguetes al cual él adora, 
nada sino al Único Dios Verdadero. 
 

En segundo lugar: El Por poco Cristiano honra a Dios honrando Su día sábado. No trabaja en 
el sábado. Honra el día de Dios.  
En tercer lugar: El Por poco Cristiano no hará culto de ninguna imagen (y el dólar es una 
imagen),  
Cuarto: El Por poco Cristiano no levantará el nombre de Dios en vano.  
Quinta: El Por poco Cristiano rendirá homenaje a su padre y a su madre.  
Seis: El Por poco Cristiano no mentirá,  
Siete: El Por poco Cristiano no roba.  
Ocho: El Por poco Cristiano no mata,  
Nueve: El Por poco Cristiano no cometerá adulterio.  
Diez: El Por poco Cristiano no dará falso testimonio contra su prójimo, ni codiciará lo que tiene su 
vecino. 
 

Bien, usted dice, esto suena como una persona bastante decente, y de modo que ellos pueden 
serlo, ¿pero son salvados, y llenos de la Vida de Dios?  
 

Pablo nos dice más acerca de este "Por poco Cristiano", él dice que él tiene una forma de  
Piedad, ¿pero él niega el poder de una vida interminable?  
 



Juan Wesley dijo, el "Por poco Cristiano" no hace nada lo que el Evangelio prohíbe. No toma el 
nombre de Dios en vano; bendice y no maldice, no jura en lo absoluto, pero su comunicación es, 
sí, sí, y no, no. No profana el día del Señor, ni sufre que sea profanado, incluso para el extranjero 
que está dentro de sus puertas. No sólo evita todo el adulterio y la fornicación y la inmundicia, 
pero cada palabra, o mirada, que directa o indirectamente tiende a él la evita. Incluso todas las 
palabras ociosas son observadas, y que se abstiene de chismorreos, cuentos, hablar mal, y de 
todos las tontas habladurías y bromas y de todas las conversaciones que no son "buenas para la 
edificación" y que, por consiguiente aflige al Espíritu Santo de Dios, por el cual son sellados hasta 
el día de la redención."  
 

El "Por poco Cristiano"  se abstiene de bebida fuerte, de revelación y glotonería. Él evita tanto 
las mentiras, todas las luchas y la discordia, esforzándose continuamente a vivir en paz con todos 
los hombres. Si sufre mal, no se queja a sí mismo, ni devuelve mal por mal. No es engañador, no 
es pendenciero, no se mofa, ya sea en las faltas o dolencias de su prójimo. No desea el mal, 
daño, dolor de cualquier hombre: pero en todas las cosas y los actos habla de la regla de oro, 
"Todo lo que te hagan a ti no quieras que te hagan". Y haciendo el bien, que no se limita a las 
ofertas baratas y fáciles de bondad, pero en realidad trabaja y sufre en beneficio de muchos, por 
todos los medios que puede ayudar a algunos. De hecho trabaja duro y doloroso, “lo que sea que 
su mano encuentra para hacer, lo hace con todas sus fuerzas." Ya sea por sus amigos o por sus 
enemigos, para el malo o para el bueno. No es perezoso en ninguno de estos negocios, ya que 
"tiene la oportunidad" hace todo tipo de bien, a todos los hombres. "Reprueba a los ignorantes, 
comodidades a los afligidos, labores para despertar a los que duermen, y constantemente 
frecuenta la casa De Dios, así como los que suscita se guardan a través de la fe. Y cuando él se 
acerca a la mesa del Señor no con mundanalidad, ni es con un comportamiento negligente, sino 
con un aire, el gesto y con postura habla nada más Sino "Dios, se propició a mí pecador."  
 

11 "Y para añadir esta devoción familiar, y la oración y un ajuste de tiempo, aparte de adorar a 
Dios como una familia. Ahora, con todas estas cosas que hemos hablado son los atributos de un 
Por Poco Cristiano que tenemos pero hay uno más y esa es la sinceridad. La sinceridad quiero 
decir de un verdadero, hacia el principio interior de la religión de donde estas las acciones que 
fluyen hacia el exterior. Y, de hecho, si no tenemos esto incluso no tenemos la honestidad. Porque 
incluso los más paganos miserables se abstendrá de hacer el mal, a fin de evitar el castigo. Si un 
hombre entonces hace todas estas cosas para evitar el castigo o para evitar la pérdida de amigos, 
o incluso su reputación o su ganancia, y si hace siempre tanto bien y para mostrar siempre tanta 
gracia a los demás, y, sin embargo, no hemos podido decir esto hombre no es tanto como un por 
poco cristiano si su móviles si sus motivos son, por lo tanto. La sinceridad, por lo tanto, 
necesariamente está implícita en el ser por poco un cristiano, un verdadero diseño para servir a 
Dios, un sincero deseo de hacer Su Voluntad. El deseo de agradar a Dios en todas las cosas: en 
toda su conversación; al de sus acciones, en todo lo que hace, o deja deshacer. Este diseño de 
cualquier hombre será un por poco cristiano, pasa por el tenor de su vida. Este es el principio en 
movimiento, tanto en su hacer, su abstención del mal, y su uso de las ordenanzas de Dios”. 
 



Sin embargo, usted podría preguntarse, ¿Cómo podría ser posible que algún hombre podría ir tan 
lejos en la vida y, sin embargo, ser considerada por Jesús Cristo, como un Por poco cristiano? 
¿Qué más tiene que estar implícita para ser cristiano por completo? Y yo respondo, sí, es posible 
ir tan lejos y siendo un por poco cristiano."  
 

Entonces ¿cuál es un Cristiano Real, Uno que tiene Vida Eterna, Uno que está llena con el 
Espíritu de Dios? Si vemos lo que es un por poco cristiano, entonces ¿qué es un Verdadero 
Cristiano? En primer lugar, el motivo no es el miedo sino amor, en todo lo que él hace o dice.  
 

El cristianismo se basa sobre una revelación y la relación personal con Dios como su Padre y a 
Jesús como Su hermano. Cuando Jesús pregunta ¿Quién dicen los hombres que yo soy, Pedro 
respondió: Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios vivo, y Jesús le dijo, Bienaventurado eres Pedro, 
porque no te lo reveló carne ni sangre, sino Mi Padre que está en los cielos, y sobre esta roca 
edificaré Mi iglesia; y las puertas del Hades no prevalecerán contra ella. Jesús nunca construyó su 
iglesia sobre un hombre quien más tarde se dio la vuelta y le negó tres veces. Él construyó su 
Iglesia sobre la revelación que Él es el Hijo del Dios Viviente.  
 

La fe representa para nosotros una realidad viva de la Vida de Dios, viviendo en nuestro medio.  
 

La fe es una Revelación, algo que se ha revelado a usted." Todo este proceso en el reino, lo que 
nosotros llamamos nuestro reino de jornada empieza con la Fe. Somos justificados por la fe, 
tenemos acceso a Dios a través de la fe, tenemos paz con Dios a través de la fe, y esa fe es la 
revelación de Jesucristo, lo que ha hecho por nosotros.  
 

En cuanto a la Fe, Martín Lutero dijo: "La fe no es lo que algunas personas piensan que es. La fe 
no es noción humana y sueño para mantener la fe. Debido a que simplemente dicen "yo creo ", 
ellos piensan y quieren decir que tienen la fe. La Fe Sin embargo, es una obra divina en nosotros. 
Nos cambia y nos hace nacer de nuevo de Dios. Mata el viejo Adán y nos hace totalmente 
hombres diferentes, en el corazón y la mente y el espíritu y las facultades, y que trae consigo al 
Espíritu Santo. Oh, es una vida, ocupada, activa, cosa poderosa, esta fe, y porque es imposible 
que no se pueda hacer buenas obras incesantemente. No pregunta si hay que hacer buenas 
obras, pero antes de pedir se levanta, sino que ya lo ha hecho, y está siempre a la acción de ellos. 
La fe es la vida, la confianza audacia en la divina gracia, de modo seguro y la certeza de que un 
hombre que juega con su vida una y mil veces. Llena el corazón de un hombre Con alegría y hace 
feliz a un hombre en relación con Dios y Su Creación a todos. "Por medio de la fe un hombre llega 
a ser sin pecado y llega a tener el placer de los mandamientos de Dios, lo que da a Dios, su honor 
y que es lo que Dios pide de él. Que también hace de buen agrado por todos los medios posibles.  
 

Martin Lutero también dijo, La fe no es noción humana y sueño como para mantener la fe porque 
el sueño humano es un engaño. Debido a que observan que la fe no es seguida por buenas obras 
o una vida mejor, ellos caen en el error, a pesar de que hablan y escuchan mucho sobre la fe. “La 
fe no es suficiente,” dicen ellos, “Se tiene que hacer buenas obras, se tiene que ser piadosos para 
ser salvos.” Ellos piensan que, al escuchar el evangelio, de empezar a trabajar, por crear su propia 
fuerza, con un corazón agradecido dicen, “Yo creo.” Eso es lo que ellos piensan que es la 



verdadera fe. Pero, porque se trata de una idea humana, un sueño, el corazón nunca aprende 
nada de eso, así que no hace nada y la reforma tampoco no viene de esta fe. Porque por el 
contrario, la fe es la obra de Dios en nosotros, que nos cambia y nos da un nuevo nacimiento de 
Dios. Juan 1:13 que han nacido, no de sangre, ni de voluntad de carne, ni de voluntad de varón, 
sino de Dios.). La fe mata el viejo Adán y nos hace totalmente hombres diferentes, en el corazón 
y la mente y el espíritu y las facultades, y que trae consigo al Espíritu Santo. 
 

Noten Martin Lutero también nos dijo: La fe trae consigo al Espíritu Santo. Abre la puerta para 
recibir el nuevo nacimiento y permitir que el Espíritu de Dios tenga entrada y que viva dentro de 
nuestros corazones.  
 

Añadió, Pablo nos dijo en Romanos 7 que la ley es espiritual, a pesar de que para mantener la ley 
hacia el exterior, con obras, el miedo o la pena de amor o de la recompensa, no obstante, hacer 
todo esto sin la voluntad y el placer, Y sin amor a la ley, sino más bien con la falta de voluntad, por 
necesidad, y lo haría más bien lo contrario, si la ley no existe. La conclusión es que en la parte 
inferior de tu corazón no te gusta la ley. Lo que importa, entonces, que usted no enseñar a otros a 
robar si usted es un ladrón de corazón, y gustosamente ser uno hacia el exterior si se atrevió? No, 
la ley aumenta el pecado, como dice en el Capítulo 5, por la razón de que el más que la ley exige 
lo que el hombre no puede hacer, más que el odio de la ley. Por esta razón, dice en el capítulo 7 
La Ley es espiritual. ¿Qué es esto? Si la ley es para el cuerpo, que puede estar satisfecho con las 
obras, pero puesto que es espiritual, nadie puede satisfacer, a menos que haga todo lo que se 
hace desde el fondo de su corazón. Pero ese corazón está dada sólo por el Espíritu de Dios, que 
hace que un hombre igual a la ley, a fin de que adquiera un deseo de la ley en su corazón, y de 
ahora en adelante no hace nada por miedo o coacción, pero todo de un Dispuestos corazón. 
Entonces que la ley es espiritual, que será amado y cumplido con ese corazón espiritual, y de tal 
espíritu. En caso de que ese espíritu no está en el corazón, sigue siendo pecado, y el disgusto con 
la ley, y la enemistad hacia ella, aunque la ley es buena y justa y santa.  
 

Y Pablo nos dice en Gálatas 5, que la Fe obra para el Amor. En otras palabras, el amor es la 
fuerza motivadora que lleva nuestra fe a la expresión. Es el amor que sostiene su fe y que se 
mueve de un pasivo latente Fe en una vibrante activa fe. Porque la fe no tiene de sí, y tampoco la 
Vida Eterna vida para uno mismo, sino la vida eterna es viviendo para otros. Entonces, no son las 
obras en sí mismas nada disponible, sino las obras que se han producido a causa del Amor. 
Entonces nuestras acciones no son las obras, sino la fe que se expresa a través del Amor.  
 

GALATIANS 5:6 porque en Cristo Jesús ni la circuncisión vale algo, ni la incircuncisión, sino la fe 
que obra por el amor.  
 

Porque la fe es una revelación, y la Esperanza es una esperanza ferviente y el amor es la 
expresión externa de esa Revelación. Pablo dijo;  la fe, la esperanza y el amor, estos tres; pero el 
mayor de ellos es el amor. 
 

I CORINTIOS 13:1 Si yo hablase lenguas humanas y angélicas, y no tengo amor, vengo a ser 
como metal que resuena, o címbalo que retiñe. 2 Y si tuviese profecía, y entendiese todos los 



misterios y toda ciencia, y si tuviese toda la fe, de tal manera que trasladase los montes, y no 
tengo amor, nada soy. 3 Y si repartiese todos mis bienes para dar de comer a los pobres, y si 
entregase Mi cuerpo para ser quemado, y no tengo amor, de nada me sirve. 4 El amor es sufrido, 
es benigno; el amor no tiene envidia, el amor no es jactancioso, no se envanece; 5 no hace nada 
indebido, no busca lo suyo, no se irrita, no guarda rencor; 6 no se goza de la injusticia, mas se 
goza de la verdad. 7 Todo lo sufre, todo lo cree, todo lo espera, todo lo soporta. 8 El amor nunca 
deja de ser; pero las profecías se acabarán, y cesarán las lenguas, y la ciencia acabará. 9 Porque 
en parte conocemos, y en parte profetizamos; 10 mas cuando venga lo perfecto, entonces lo que 
es en parte se acabará. 11 Cuando yo era niño, hablaba como niño, pensaba como niño, juzgaba 
como niño; mas cuando ya fui hombre, dejé lo que era de niño. 12 Ahora vemos por espejo, 
oscuramente; mas entonces veremos cara a cara. Ahora conozco en parte; pero entonces 
conoceré como fui conocido. 13 Y ahora permanecen la fe, la esperanza y el amor, estos tres; 
pero el mayor de ellos es el amor. 
 

JUAN 13:34 Un mandamiento nuevo os doy: Que os améis unos a otros; como yo os he amado, 
que también os améis unos a otros. 35 En esto conocerán todos que sois mis discípulos, si 
tuviereis amor los unos con los otros.  
 

Porque Dios dijo, "Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma y con toda tu 
mente, y con toda tu fuerza". Ese amor como este engrosa todo el corazón, y ocupa todos los 
afectos, y se llena de toda la capacidad del alma, y emplea la mayor magnitud de todas las 
facultades. El que ama de este modo al Señor Su Dios, su espíritu se alegra continuamente en el 
Dios de Su Salvación. Su corazón está siempre clamando, "¿A quién tengo yo en los cielos sino a 
ti? Y fuera de ti nada deseo en la tierra." ¿Y de hecho que puede el cristiano desear del todo al 
lado de Dios? Nada de este mundo o las cosas de este Mundo, porque estamos crucificados para 
el mundo, y el mundo es crucificado a mí.  
 

La segunda cosa que se supone en total un cristiano, es el amor de Dios que se derrama fuera de 
nuestros corazones por el Espíritu Santo. El amor del verdadero cristiano no conoce fronteras. 
Porque Jesús nos dijo, "Amarás a tu prójimo así como a ti mismo". ¿Y si hay una pregunta de 
quién es su vecino? Respondemos, cada hombre, mujer y niño en el mundo; Y esto implica 
incluso a nuestros enemigos, porque Jesús Dijo, debemos amar a los que nos calumnian. 
 

Tercero: no podemos dejar de lado la fe que es la Revelación. Porque sin eso ningún  hombre 
puede conocer al Señor, y por lo tanto sin la Revelación seríamos únicamente un por poco 
cristiano, no es mejor que el tipo viejo sacerdote o el sangrado literal de corazones. Porque la 
Revelación es lo que separa a las ovejas de las cabras y a las Vírgenes prudentes de las fatuas. 
La Revelación es la clave que se le dio a Pedro, y la que sólo puede venir de Dios a través de Sus 
profetas. Y una vez que ha sido revelado a nosotros nos convertimos en poseedores exclusivas de 
la misma. La transferencia de la titularidad se lleva a cabo y que poseemos lo que se ha revelado 
y nos pertenece a nosotros y a nuestros hijos para siempre.  
 



Fíjense, el Hermano Branham dijo, "una vez que han sido realmente bautizados por el Espíritu 
Santo, ¡entonces el mensaje ya no es un misterio para usted, ya no es un secreto para usted, 
usted lo sabe!" "Está todo iluminado ante ustedes" Es acerca de nacer de nuevo como un nuevo 
individuo, una nueva creación en Cristo Jesús. Las cosas viejas han pasado y todas son hechas 
nuevas. Usted no vive para su trabajo, usted no vive para sus vacaciones, usted no vive para su 
nuevo coche como hace el resto del mundo.  
 

Ustedes viven porque Cristo vive en ustedes. Usted no tiene papilas gustativas de las cosas del 
mundo. No estoy diciendo que algunas de esas cosas no son buenas el tener, pero no pueden 
realmente satisfacer. Y sólo hay una cosa que puede satisfacer, y eso es conocerle a Él. 
 

¿Y cuál es la prueba de que Él le ha llenado con su Espíritu, y que ha sido bautizado en el Espíritu 
del Dios vivo? "Una vez que han sido realmente bautizados por el Espíritu Santo, ¡entonces el 
mensaje ya no es un misterio para usted, ya no es un secreto para usted, usted lo sabe!" "Está 
todo iluminado ante ustedes" Y si ya no es un misterio para usted, entonces, ha sido revelado a 
usted. Y si a ha sido revelado a usted entonces le pertenece a usted. Usted es un poseedor de la 
misma como se lee en Deuteronomio 29:29 Las cosas secretas pertenecen a Jehová nuestro 
Dios; mas las reveladas son para nosotros y para nuestros hijos para siempre, para que 
cumplamos todas las palabras de esta ley.  
 

Cántico: Yo siento que en el tiempo he sido atrapado en el fango. Yo siento en el tiempo que mi 
mente ha sido comprada por la riqueza mundana. Es ahí cuando la brisa comienza a soplar, yo sé 
que el espíritu llama, y todos mis deseos mundanos sólo se derriten en Tu Amor. Señor, Quiero 
conocerte más, muy dentro de mi alma Quiero saber de Ti, Señor, quiero conocerte. Para sentir tu 
corazón y conocer Tu mente, para ver tu Palabra viniendo a mí, clama para decir que quiero saber 
de ti, Señor, quiero saber más. Cuando - mis necesidades diarias - normalmente - pierden la vida 
y canta. -- - - Y cuando mi corazón sangra - de la sensibilidad-que Él se ha ido. -- - - He hecho la 
carrera - pero he mantenido mi paso - y enfrentado a una alma destrozada, Una mirada a Tu 
Palabra toma mi corazón y mi hambre de ser todo. Señor, quiero conocerte más, muy dentro de mi 
alma Quiero saber de ti, Señor, quiero saber de ti, y me gustaría dar mi último aliento 
conociéndote en tu muerte y resurrección, Señor, quiero conocerte Más, Señor Quiero saber de ti. 
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